

ABSTRAK

Gumala Wati, 2021 “Efektivitas Teknik *Modeling* Dalam Meningkatkan Keterampilan Membuat Celengan Dari Kertas Kokoru Bagi Anak Tunarungu”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Biasa. Fakultas Ilmu Pendidikan . Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini membahas tentang keterampilan membuat celengan dari kertas kokoru bagi anak tunarungu. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen . tujuan penelitian ini adalah untuk membuktikan teknik *modeling* efektif digunakan dalam meningkatkan keterampilan membuat celengan dari kertas kokoru bagi anak tunarungu.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode eksperimen yang berbentuk pre eksperimental dengan jenis *one group pretest-posttest design*. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data melalui observasi dilakukan tiga kali, *pre test* untuk mengetahui kondisi awal kemampuan anak dalam membuat keterampilan celengan dari kertas kokoru, selanjutnya memberikan treatment dengan menggunakan teknik *modeling* dan selanjutnya memberikan *posttest* diolah dan dibandingkan dengan menggunakan uji *Wilcoxon Rank Test*.

Dari hasil penelitian uji statistik yang telah dianalisis menggunakan program SPSS 23 diperoleh hasil uji *wilcoxon* penelitian data diperoleh rata-rata pada saat *pretest* yaitu 52,00 sedangkan untuk *posttest* terdapat peningkatan yakni menjadi 81,60 Data diolah lebih ilmiah menggunakan uji *wilcoxon* diperoleh nilai *rank test* antara *pretest* dan *posttest* menunjukkan bahwa nilai yang dihasilkan - 2.023 dengan probabilitas atau Asymp Sig (2-tailed) 0.043. Nilai probabilitas yang diperoleh dari uji analisis kemudian dibandingkan probabilitas yang telah ditetapkan yaitu $\alpha = 0.05$ sehingga kurang dari probabilitas yang telah ditetapkan ($0.043 < 0.05$). Hipotesis alternatif diterima karena probabilitas < dari probabilitas yang telah ditetapkan yakni $0,043 < 0.05$. Dapat disimpulkan, terbukti bahwa penggunaan teknik *modeling* efektif untuk keterampilan membuat celengan dari kertas kokoru bagi anak tunarungu kelas X di SLB Negeri 1 Lingo Sari Baganti.

Kata Kunci: Celengan dari Kertas Kokoru, Teknik *Modelling*, Anak Tunarungu